



La Universidad suscribe un convenio de colaboración con la Universidad de Tifariti y la Delegación Saharaui en Asturias

- El acuerdo permitirá estudiar en la institución académica asturiana a dos estudiantes saharauis por curso

Oviedo/Uviéu, 20 de mayo de 2019. La Universidad de Oviedo, la Universidad de Tifariti y la Delegación Saharaui en Asturias han firmado hoy un convenio de colaboración que permitirá la formación de estudiantes saharauis en la institución académica asturiana, así como el intercambio académico de docentes y Personal de Administración y Servicios y el desarrollo de proyectos de investigación conjunta.

El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda; el rector de la Universidad de Tifariti, Jatari Anda-La Ahmed Salem, y Yahya Edjil, delegado saharauí para Asturias, han ratificado el acuerdo que prevé el desarrollo de proyectos de investigación entre las instituciones y el estudio en Asturias a dos estudiantes saharauis por curso académico, uno para realizar estudios de grado y otro para estudios de postgrado. La selección y postulación de las o los estudiantes será realizada por la Universidad de Tifariti en coordinación con la Delegación Saharaui en Asturias sobre la base de aquellos perfiles que sean los más adecuados académica y personalmente y reúnan los requisitos de idioma indicados por la Universidad de Oviedo.

Asimismo, el convenio contempla el intercambio académico de docentes y Personal de Administración y Servicios de ambas instituciones; la realización de estancias sabáticas; el desarrollo conjunto e intercambio de materiales para la investigación y la enseñanza, así como la organización de conferencias, seminarios y otras actividades similares relacionadas con la sensibilización en Asturias sobre la causa del pueblo saharauí.